

VOLKERS

ENG

ENGEL & VÖNKERS



9 Pièces

400 m²

Réf. W-02Q7BS

3 922 000 €

La Colle-sur-Loup

Maison à vendre (06480)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Dans l'un des secteurs les plus prisés de la région, à quelques minutes du village de Saint Paul de Vence et du Domaine des Hauts de Saint Paul, superbe propriété en pierres sur un grand terrain plat dans un environnement forestier au calme absolu. Accès facile par un large chemin et possibilité de garer facilement plusieurs véhicules dans la propriété. Elle est constituée d'un bâtiment principal de 6 pièces, d'une maison de gardien, d'une terrasse couverte avec cheminée, d'un espace loisirs avec sauna, salle de fitness, massage et bain et d'un accès à un terrain de tennis partagé avec le ...

In one of the most sought after areas of the region, a few minutes from the village of Saint Paul de Vence and the "Domaine des Hauts de Saint Paul", superb stone property on a large flat plot in a forest environment and in absolute calm. Easy access by a wide path and possibility of easily parking several vehicles in the property. It consists of a main building with 6 rooms, a caretaker's house, a covered terrace with fireplace, a leisure area with sauna, fitness room, massage and bath and access to a tennis court shared with the neighbour. On the garden level there are a large entrance hall, a ...

ENGEL & VÖLKERS CÔTE D'AZUR

13 rue des États Unis - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

